

La convocation d'une conférence sur le commerce et le développement, décision qui a été approuvée par l'Assemblée générale en 1962, reflète la conscience plus vive qu'ont les pays du monde du rôle joué par le commerce international pour le progrès économique et social, et de l'importance d'une coopération internationale qui contribuerait à résoudre les problèmes du commerce des pays insuffisamment développés. L'aide économique fournie par des pays industrialisés comme le Canada a joué et continuera de jouer un rôle essentiel à l'endroit des pays peu développés. Ces pays cherchent maintenant à accroître les recettes de leurs exportations afin d'accélérer leur développement économique et d'élever leur niveau de vie.

Au cours de l'année écoulée, un comité préparatoire composé de représentants de 32 pays, dont le Canada, a établi la liste des problèmes à examiner à la Conférence et a suggéré des lignes de conduite propres à amener des solutions. La Conférence étudiera les moyens pour les pays peu développés de bénéficier davantage de l'expansion du commerce mondial. Elle se prononcera sur des propositions visant à supprimer les obstacles aux échanges internationaux de produits de base et à stabiliser les prix mondiaux des denrées. Les pays sous-développés ont manifesté le désir d'accroître leurs exportations de produits transformés, semi-ouvrés et ouvrés pour augmenter leurs recettes provenant de cette source et diversifier leur économie. Ils ont demandé l'adoption de mesures internationales pouvant les aider à résoudre les